

Fecha: 20-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Columnas de Opinión

Columna

Título: COLUMNAS DE OPINIÓN: Reconocimiento internacional para la UACh

Pág.: 6 Cm2: 174,5 VPE: \$151.823

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida



Dra. Ángara Zambrano Alvarado Prorrectora Universidad Austral de Chile

## Reconocimiento internacional para la UACh

a Universidad Austral de Chile, se posicionó en el 8º lugar nacional en el reconocido QS World Top Global Universities, avanzando un puesto en relación a la medición del año pasado. La empresa británica Quacquarelli Symonds (QS) elabora desde el año 2004 el QS World University Rankings. Se trata de uno de los rankings universitarios más reconocido y utilizado internacionalmente.

Además del ranking mundial, QS ha desarrollado otros reportes a nivel de áreas (QS World University Rankings by subject) y a nivel regional (como el QS Latin American University Rankings), utilizando metodologías levemente distintas a la del informe mundial.Los indicadores considerados por el ranking a partir de este año son: red internacional de investigación, resultados de empleo/empleabilidad y sustentabilidad. La incorporación de estas nuevas métricas se tradujo, además, en un cambio en las ponderaciones dada a cada indicador.

El buen desempeño de la Universidad Austral de Chile en los rankings nacionales e internacionales, demuestra el posicionamiento de nuestra institución con 70 años de vida. Esto se debe al trabajo y compromiso de la comunidad universitaria, que desde la investigación, transferencia de conocimiento, creación artística y la formación profesional de nuestros estudiantes, que son el centro de nuestra Institución, nos permiten una posición relevante a nivel nacional dentro de las Universidades de mayor prestigio.

Somos una gran Universidad regional, una Universidad Ciudadana que cuenta con acreditación de excelencia y con más de 50.000 egresados UACh, que se desempeñan en distintas regiones de nuestro país y el mundo.

Todo ello nos insta a continuar trabajando para lograr la sostenibilidad financiera en nuestra Universidad, ejecutando el Plan de Recuperación 2024-2025 aprobado por la Superintendencia de Educación Superior con miras a mantener la excelencia que nos ha distinguido durante toda nuestra historia, resguardando su naturaleza de institución de educación superior compleja, sin deteriorar la actividad formativa, docencia e investigación que entrega nuestra Institución, así como también su calidad académica, la relación con su comunidad y los territorios en la que se emplaza.